

Winterball 2018



Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,



zum neuen Jahr wünschen wir Euch noch Gesundheit und viel Glück für 2018.
Mögen alle Eure Vorsätze in Erfüllung gehen!

Zur Einstimmung in das neue Schützenjahr laden wir Euch alle, wie jedes Jahr, ganz herzlich ein zu unserem

Bunten Abend

am **Samstag, den 10.02.2018** ab **20.00 Uhr**
ins **Sängerheim am Silberstern**
in Freudenberg

Mit unserem bunten Programm, Tombola und Musik freuen wir uns mit Euch, Eure Familien und Freunden auf einen schönen Abend.

Da wir zwischenzeitig der einzige Verein in Freudenberg sind, der noch traditionell seine Winterfeier feiert, ist es uns aufgrund des Besucheraufkommens möglich, unsere Feier in gemütlicher Atmosphäre in den Räumlichkeiten des Sängerheims durchzuführen.

Wir wollen Karneval feiern – Verkleidungen sind gerne gesehen.

Gleichzeitig laden wir Euch heute schon zur

Jahreshauptversammlung am Freitag, den **16.03.2018** um **20.00 Uhr**
im Schützenheim „Am Silberstern“ ein.

Damit der Vorstand möglichst viele Mitglieder über das abgelaufene Geschäfts- und Sportjahr umfassend informieren kann, und damit Entscheidungen auf breiter Basis getroffen, verabschiedet und mitgetragen werden können, freuen wir uns auch hier über Eure rege Beteiligung.

Es grüßt Euch herzlich

Der Vorstand